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出席報告
会員数 108 名
出席数 64 名 欠席数 37 名
出席免除会員 7名 荒川(雄)君 杉原（弘）君
新納君 佐田山君（有） 宮本（守）君 髙橋君
小谷君

出席率 64.76 ％
ビジター
小林哲ガバナー補佐（境港RC)

メークアップ
松浦君（8/10松江しんじ湖RC・8/18松江東RC
リモート会議） 会員11名（8/19入江聖奈金メダル
報告会） 理事10名（9/1理事会）
会員22名（9/8小林ガバナー補佐クラブ協議会）
今週のお祝
8月本人誕生日：1日高田剛君 5日長棟信泰君
6日長田安弘君 10日田淵亮達君 荒川雄司君
26日足立慶君 26日永見吉平君

【 素敵なロータリアンを目指そう、思いやりの心を持って 】

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE  TO  CHANGE  LIVES

会長挨拶

皆さんこんにちは。久しぶりの例会です。
本日はお客様がお見えになられてます。境港ロータ
リークラブにご所属の第２グループガバナー補佐の小
林哲様です。本日例会後のクラブ協議会でお話いただ
くことになっていますのでよろしくお願い致します。
８月はいろいろな事がありました。
アフガニスタンからのアメリカ軍の撤退。菅総裁の退陣
表明。東京オリンピック、パラリンピック。コロナも相変
わらず高い感染率を示していて皆様も大変な影響が
続いていると思います。
理事会でもコロナ対応を協議し恒例の観月例会は開
催中止としましたが、次回9月22日の例会では持ち帰

8月主・夫人誕生日：5日岡宏徳君 6日河口正明君
15日赤木勇夫君 19日小掠賢志君 19日小林慎一君
28日木山力哉君
8月結婚記念日祝：8日 木山力哉君
9月本人誕生日：2日新納哲雄君 5日谷野利宏君
16日森田雅之君 18日井上賢明君 19日尾沢裕子君
20日岡宏徳君 21日杉原弘一郎君 24日鷲見雄司君
25日梅田整一君 25日牧田継夫君 26日黒見純治君
27日多林美智子君 30日小林慎一君
スマイルBOX 49,000 円 （345,000 円）
出席100％祝：荒川君、宮永君 本人誕生祝：牧田君、
森田君、長棟君、永見君、新納君、長田君、岡君、梅
田君 主・夫人誕生祝：赤木君、岡君、漆原君 創立記
念日祝：足立（耕）君、秦野君、梅田君、井上（雄）君、
岩崎（宏）君、木美君、諸遊君、永見君、野津君、岡君
リーダー退任：宮永君
社名をサンイン技術コンサルタント㈱から新社名㈱エ
スジーズに変更しました。創立45周年を迎え新社屋が
完成し新事業を開始しました。エスジーズとは、“すご
い技術集団”という意味です。今後もよろしくお願いしま
す。：今出君

り弁当ではなく暖かいお食事を取って頂くことになりまし
たので楽しみにしていてください。

8月は「サンイン技術コンサルタント株式会社」の新社
屋完成式典に出席して参りました。社名も「株式会社エ
スジーズ」に8月1日から変更されています。
名前の謂れは忘れてしまいましたが昨今「ＳＤＧｓ」が叫
ばれ、環境にやさしいお仕事を展開されている会社で
す。折を見て今出会員よりご紹介いただけると思います。
また去る8月19日には10名の会員に集まってもらって
オリンピックで金メダルを獲得した入江聖奈選手の報告
会を催しました。彼女に直接会って感じたのは大らかさ、
大胆さで、こう云う人がオリンピックで活躍するのだなと
思いました。米子東ロータリークラブ宛のサイン色紙を
頂きましたのでご披露いたします。
パラリンピックではいろいろな障がいを持った選手が
障がいに負けず躍動され、感動しました。彼らは想像を
超える努力をされ彼らの心の強さを感じました。心は筋
肉と同じで鍛えれば強くなる。ロータリーも彼らに負け
ずに頑張って行かねばならないと思いました。



幹事報告
（1）本日例会終了後、小林ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問ｸﾗﾌﾞ協議会
（2）阿南南RCとの交流ゴルフコンペ中止のお願い
（※観月夜間例会中止）

（3）10/24地区大会懇親会中止のお知らせ
（登録料13,000円⇒9,000円に変更､該当者下期
会費で調整）

（4）佐賀・長崎豪雨災害支援金のお願い
（ガバナー事務所より）
＊理事会にて50,000円送金決定、送金済

（5）2022-23年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐岩崎浩会員に委嘱状
（友末ガバナーエレクト事務所より）
11/2 第１回次期ガバナー補佐会のご案内
岩崎次期ガバナー補佐出席予定

（6）9/25インターアクト鳥取県ブロック協議会
（ZOOM） （ホスト：鳥取RC）

林地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員兼ｲﾝﾀｰｱｸﾄﾘｰﾀﾞｰ出席
（7）9/26 クラブ米山記念奨学委員長研修会

ZOOM形式での開催に変更（荒川R財団委員長
出席予定）

（8）公益財団法人 米山梅吉記念館より
賛助会員 年間 お1人 3,000円（1口） 募集

(9)例会変更等、掲示板を確認して下さい
9/15・29（休会）

＜本日のプログラム＞

小林哲第2グループ ガバナー補佐ご挨拶

境港ロータリークラブの小林です。
本日米子東ロータリークラブの例会に参加し、
改めて大きなクラブだなと感じている次第です。
庄司パストガバナー輩出当時にＲ財団の担当を
受け５年間続けておりました。やっと終わったと
思っていたところ、２年前に境港クラブに回ってき
ていたガバナー補佐担が廻ってきたと云うことで
庄司さんが私に命令された次第です。
コロナ禍で何処のクラブも例会開催が大変な状
況です。今日も行われているようなＺＯＯＭ利用な
どいろいろな工夫をされてロータリー活動を続けて
頂きたい。
会員増強も大切ですが、私し個人的には「退会防
止」が一番なのではと思っています。

「ロータリーの友」 8月号・9月号紹介
雑誌委員会 室 敦文 リーダー

８月号 縦書き
P８ この人 訪ねて「金子淳子さん」（宇部西RC）
９月号 縦書き

P４ 社会力育てが人類社会を救う
（元筑波大学教授門脇厚司さん）

＜ 理 事 抱 負 ＞

ロータリー財団委員会 荒川圭三理事

今年度、財団の方は安達聡子リーダー、米山
奨学会は杉原秀一郎リーダーが担当されます。
お二人とも優秀な方ですので安心しております。
財団は寄附ばかりではなく、地区補助金として
作文コンテストを継続いたします。奉仕委員会の
塩谷委員長が既に活動を始められており財団委
員会は奉仕委員会と連携して活動していきます。
会長よりグローバル補助金としてのプロジェクト
を立ち上げるように仰せですが、コロナの関係で
なかなか動き辛い状況で、今年度完結ではなく2
年3年と継続していくプロジェクトになると思います。
ポリオプラス寄附、ロータリーカード加入も皆様
のご協力が必要です。
米山奨学金の方は米子東ロータリークラブに

は奨学生がおられないのですが、アジアの若者を
日本で学ばされる規模の大きな奨学会です。
会員の皆様のお力を頂いて活動して参ります。

「永見吉平会員 挨拶」
コロナ禍において母の葬儀に際し多数の会員の

皆様へ参列頂きありがとうございました。

「新事務局員 自己紹介」
皆様はじめまして。木村日登美と申します。

こちらのお仕事の話を頂きまして、ロータリー
の事を全く知りませんで不安ですが、出来るこ
とを精一杯させて頂きたいと思います。皆様の
暖かい気持ちで支えて頂けたら嬉しく存じます。
どうぞよろしくお願い致します。

次回プログラム
9/22 米子松蔭高等学校

インターアクトクラブ活動報告
9/29 観月夜間例会中止（休会）
10/6 ガバナー公式訪問


